



Senapred: Ocho incendios activos y en alerta roja a nivel nacional

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) informó sobre la situación actual de los incendios forestales que afectan a diversas regiones del país, destacando la gravedad de los siniestros y las acciones desplegadas para su control.

El Ministerio de Salud informó que las personas lesionadas por estos eventos están recibiendo atención en diversos centros médicos.

Entre los casos reportados, se confirmaron tres lesionados por el incendio en Angol y dos en San Sebastián, y se recordó el fallecimiento de tres funcionarios de la CMPC mientras combatían el fuego en el incendio en Los Sauces, en la región de La Araucanía.

La directora general de Senapred, Alicia Cebrián, explicó que a eso del mediodía, se mantienen ocho incendios forestales en combate, a nivel nacional: “por lo que continúa el despliegue de todos los recursos en cada uno de ellos para lograr su control en la presente jornada”.